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要闻快读

再选择一次还是它
采访对象：凯美瑞240G车主刘女士
最初选择凯美瑞是因为佳美，当时我认识

的成功人士几乎都选择了佳美，而我终于可以
选择自己的座驾时，已经国产的凯美瑞是当然
的首选。凯美瑞青出于蓝而胜于蓝，外观给人
一种更加尊贵与高雅的感受；工艺精细、空间宽
敞、色彩雅致、动力充沛、维修费低廉、省心、省
时、省钱……从头到脚，我这么挑剔的人都挑不
出毛病。也许，凯美瑞在中高级车中不是单方
面最极致的车型，但综合对比却是最强的，还真
挑不出什么车能像凯美瑞那样各方面都令人满
意的。

如果让我再选择一次，我还会不假思索的
选择凯美瑞。

高保值的车最畅销
采访对象：二手车专家张先生
凯美瑞是近几年我接触的二手车交易中新

崛起的最畅销车型之一，而且我多次遇到消费
者左右权衡最终放弃价格更低的车型而购买了
凯美瑞的情况，他们都说凯美瑞价格非常稳定，

几乎不掉价，而且市场畅销、质量可靠，能够保
证凯美瑞的高保值率。说老实话，我真佩服这
些消费者的眼光，他们看的一点都不错，凯美瑞
车型三年的保值率超过 70%，在同级别车型中
排在前列。而且广汽丰田的服务出色，更免除
了顾客对二手车过户后售后服务的后顾之忧。
现在我们最愿意交易的车型就是凯美瑞。

屡次成功绝非偶然
采访对象：行业专家流通协会秘书长吴先生
凯美瑞为什么能够一次又一次刷新纪录并

保持畅销，我想这不是偶然，而是有内在支撑
的。我认为“三位一体”品质保障体系是“凯美
瑞神话”背后的核心。“丰田21世纪全球模范工
厂”导入了诸多领先技术，生产全面均衡的产
品。广汽丰田的“创新渠道”一直秉承“顾客第
一”的宗旨，大规模导入e-CRB（智能化渐进改
善的顾客关系构筑）系统，它让每位来店的顾客
都能在售前、售中、售后各环节获得以“触手可
及的尊贵感、及时准确的信息、安心便利的享
受”为核心的“凯美瑞体验”，体验到“尊重、安
心”的感觉。

40个月跨进50万辆俱乐部，创国内车市最快速度，凯美瑞神话再谱新篇……

凯美瑞50万辆传奇是怎样炼成的
有人说，纪录就是用来打破的，但如果纪

录总是被一个人打破，这个人就创造了传奇。10月
12日，创造了国内中高级车多项纪录的凯美瑞，再次创造了国内单
一车型历时最短迈进“50万辆俱乐部”的纪录，而此时距凯美瑞2006年

６月份上市仅仅40个月，这一纪录再次缔造了中国汽车市场上的新传奇。
究竟是什么使凯美瑞以最快速度

晋身“50万辆俱乐部”？近日我们集中
采访了车主、汽车专家、二手
车业务人员，试图从性能、服
务、保值率等多个角度剖析
凯美瑞成功背后的原因。

晚报记者 陈娴

文化篇
文化产业应“关注”青少年人群

北京大学文化产业研究院副院长陈少峰：
孔子的《论语》是精英文化，于丹的《论语》是大
众文化，大众文化面向的主流消费者是青少
年。青少年为什么有钱花呢？因为他们背后
有 6个以上的赞助者，父母、爷爷奶奶、外公外
婆等，所以中国电影 80%票房是 18岁到 28岁
的人创造的。

所以，搞文化产业，必须转向青少年。除
了要关注青少年身上有什么特点，如何才能
够满足他们的文化需求外，还要适当地给予
引导。

另外，光有民族性是不够的，现在应该把
民族性跟国际化结合起来，超越我们本身国界
的限制，走向全球市场。

继 20 日“2009 全球商报经
济论坛”主论坛开幕后，昨日9
时许，来自五大洲30多个国家
和地区的500余名嘉宾，就房地
产、金融、文化等问题“开坛论
剑”。与会专家学者就当前众
多的热点问题，如房地产业走
势、人民币的国际化进程以及
在互联网的冲击下传统文化如
何发展等发表演讲。

晚报记者 张璇 张玉东/文
晚报记者 周甬/图

房地产篇
今年房地产投资的增长速

度10年来最高
住房和城乡建设部政策研究中心主任

秦虹：去年，我国房地产业经历了 10年来最
为严重的萎缩，但今年房地产投资的增长速
度是10年来最高的。

房地产已成为一部分家庭吃穿用有余
后选择投资的方向，一些投资性需求可能和
改善性需求是关联在一起的，还有一些可能
就是纯粹的投资，甚至是投机。这部分需求
如果占的比重比较大，就会影响当地房地产
市场的稳定。

对于纯粹投资性需求应该有一些相应的
政策限制。如加大投资的成本，比如出台物
业税、提高信贷支持的成本等。对于自住性
需求也可以出台一些鼓励政策。

中国房地产及住宅研究会副会长顾云昌：
今年房地产业销售量上涨之快，房价上涨之快
是许多专家和业内人士没有预料到的，这和当
前通货膨胀的预期、流动性过剩，甚至和一些热
钱正在进入股市、楼市是分不开的。所以，分析
房地产市场千万不能就房地产而房地产。

促进当前房地产市场持续健康发展的最优
选择是加大供应量，千方百计加大供应量既可以
保增长，又可以抵御房价上涨。中国70%的行业

产能过剩，但是中国的住宅没有产能过剩，还是
供不应求。这种情况下必然导致房价的快速上
升。如何保持房价市场的平稳，既是房价市场本
身的需要，也是宏观经济的需要。在保增长的环
境中应该千方百计地加大房地产特别是住宅的
供应量，尤其是中小套型中低价位的供应量。即
使有一定的空余供大于求也是好现象，因为真正
健康的楼市应该是供略大于求，而不是供不应
求，供不应求是抢房的楼市。

金融篇
人民币国际化进程是漫长过程

中央财经大学金融学院院长张礼卿：总体
来看，人民币国际化在现实中值得期待。中国的
贸易已经在世界上占据第三位，经济总量显著提
升，这是人民币有理由走出去的最基本条件。

但是人民币国际化仍然是一个漫长的过
程。第一，中国的经济总量虽然很大，但是人均
仍然很有限，我国人均经济在世界排名100名以
后，还不具备承担责任的能力。第二，中国的金
融市场还不够发达，因为说到底人民币能不能被
别的国家广泛接受，有一个很重要的环节，就是
你有没有足够的人民币计价资产被别人持有。
所以中国的人民币国际化必须以有高度发达、成
熟的以人民币计价的资产被外国投资人持有为
前提。第三，中国的资本账户还没有开放。想让
别的国家、投资人放心地持有你的货币，这就要
以中国的资本账户开放为前提。

房地产和建筑业对河南经济的贡献率近10%
河南省房地产业商会名誉会长、建业住宅

集团有限公司董事长胡葆森：这5年时间是河南
房地产业“理性、成熟”的时期，整个行业朝着越
来越理性、越来越健康的方向在发展。

房地产是一个后发产业，在国民经济的整体

发展基础之上才会发展起来。把河南房地产业
和建筑业并在一起的话，对我省整个国民经济
贡献率接近 10%，在全国解决了 2000万～3000
万人的就业问题。这个行业将为河南城市化加
速起到一个主要引擎的作用。

建业住宅集团有限公司董事长胡葆森发表演讲建业住宅集团有限公司董事长胡葆森发表演讲


